

---

## **MAX «MARIX» KUGENER, JOUEUR NATIONAL DANS CS:GO DEVIENT LE PREMIER JOUEUR PROFESSIONNEL D'ESPORTS AU LUXEMBOURG**

L'année 2022 commence avec des nouvelles très réjouissantes pour l'esport au Luxembourg.

Max "marix" Kugener rejoint Sprout, l'une des meilleures équipes esports professionnelles d'Allemagne. Dans le cadre de son engagement dans Sprout, le jeune homme de 18 ans, qui joue depuis 2 ans dans l'équipe nationale et ayant gagné la ESL DACH ligue les trois dernières saisons consécutives, s'installe également en Allemagne pour permettre à l'équipe de continuer à jouer dans les ligues nationales.

Pour Marix, il s'agit d'une étape importante dans sa carrière, puisqu'il s'agira de son premier passage dans une équipe de haut niveau. Actuellement, il est 26e au monde en Counter-Strike : Global Offensive avec sa nouvelle équipe.

C'est aussi un signe de reconnaissance pour l'esport national, car Marix est le premier Luxembourgeois qui fait le pas vers la scène internationale de l'esport. Cela donne de l'espérance pour la suite.

***Pour plus d'informations, rejoignez-nous sur [www.lesf.lu](http://www.lesf.lu) ainsi que sur les réseaux sociaux:***

- [facebook.com/lesf.lu](https://facebook.com/lesf.lu)
- [Instagram.com/lesf\\_lu](https://Instagram.com/lesf_lu)
- [twitter.com/lesf\\_lu](https://twitter.com/lesf_lu)
- [linkedin.com/company/lesf-lu](https://linkedin.com/company/lesf-lu)